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2022/7/28 関東地区大学準硬式野球連盟体育会ナビキャリアガイダンス参加学生の声

就活にあたり、不安なことがあればご記入ください。

・まだ何をすれば良いかなどが分からず、不安が大きい。

・すでに出遅れているようで不安

・やる気が出ない

・自分のやりたいことがわからない。

企業へのコメント

・働きがいのある業種を選ぶことが大切だと思いました。

・働く間も学び続けることが重要だと学んだ。

・就職先の選び方や考え方などを学べてよかった。就活についてまだ分からないことが多い中少しずつ具体化できたと思う。

・初めて知る会社だったので、面白かった

・企業に入った後に大事なことや求められる人物像をお話しいただいたので、今後につながるものだった

・就活を控えた学生の聞きたいことに関する内容があり、重要視するポイントはとてもためになった。

・どのような人材が必要なのかや就職についての考え方など分かりやすかった。

・興味深い話が聞けてよかったです。

・自分が何をしたいか、何を求めるかよく考えようと思えました。

・わかりやすく、今後の就職活動の参考になった ・昇進の流れが大まかに掴めました。

・知らない業界だったので新鮮だった。

・非常に学生のことを考えてくださっていることが伝わった。就活をしていてなかなかそこまで学生中心で進めてくれる会社はないので、驚いた。

・わかりやすかった。

・建築について知らないことが多かったので色々と知れて良かったです

・面白い事業内容だった

・とてもためになった

・どのような業界か会社の目指すところがわかりました。

・若手の育成に力を入れている企業だと感じた。

・今まで見ていなかった業界だったが興味が湧いた

・パワーパイントを用いた説明がとても分かりやすく、社員の1日の紹介等も見られたので、面白かった。

・社長さん社員さんともに明るい人で楽しそうな職場だなと思いました。少し興味が湧きました。

・就活に関する話しをもっと聞きたかった。

・土木・建設系の業界には全く目を向けていませんでしたが、とても魅力的な業界だと思いました。

本日のガイダンスについて

・様々な企業のことを知ることが出来て良かった。

・ためになった

・もっと幅広い業界に興味を持っていこうとガイダンスで感じた。

・まだ2年生であまりきちんと就活について考えてこれなかったため、考えるきっかけになればいいなと思い参加したが、実際に会社の人の話を聞くことで少しず

つ就活について具体化できてきたなと感じました。 貴重なお話ありがとうございます！

・体育会限定のガイダンスは中々ないので、貴重な経験でした。企業が求める人材についても具体的に知れて良かったです。ありがとうございました。

・企業を選ぶ際のポイントのみならず、企業に入った後の重要なことまで教えてくださったので、自分にとってとても有意義な時間になりました。

・ 1時間がとても短く感じました。様々な企業を知れてとてもいいなと感じました。

・今まで会社の方の話を聞く機会がなかったのでとても貴重な話を聞けたなと感じました。 特に、働くにあたってどんな人物を必要としているのかを知ることが

出来て良かったです。

・自分の選択肢になかった業界について知ることができ、勉強になりました。もっといろんな業界の企業の方のお話を聞いてみたいと思いました。


